
 1 / 2 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １４ 

令和 ３年 ２月１０日 

午前・午後 ２時３０分    

議会名 令和３年 第２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １６番 鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．令和２年度事業計画の推

進状況について 

（１） 事業計画全体の進捗状

況について 

 

 

（２） 市道佐野５７号線道路

改良工事事業と駅南公

園西土地区画整理事業

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３） 国道５０号沿線開発調

査事業について 

 

 

 

①現在、第２次総合計画に基づく各事業を推進して

いるところだが、災害復旧や新型コロナウイルス

感染症対策による影響を総括して聞きたい。 

 

①整備構想から整備計画に要した年月と一連の事業

計画の進捗状況について聞きたい。 

 

②令和３年度から基盤整備が本格稼働するようだ

が、市道改良が先か土地区画整理事業が先か手法

について聞きたい。 

 

③令和５年度の完成を予定しているようだが、経済

が不安定になる状況を鑑み事業計画の変更や追加

補正などを考えているのか聞きたい。 

 

④「第２次 佐野市中心市街地活性化基本計画」との

整合性をどの様に考え、更なる土地区画整理事業

推進計画があるのか聞きたい。 

 

①Ｒ５０沿線開発構想具現化プロジェクトチームの

研究結果について聞きたい。 
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（４） 小中学校校納金管理シ

ステム及び学校給食費

管理システムの導入に

ついて 

 

②国道 50 号沿線開発構想から国道 50 号沿線開発基

本計画に移行するのはいつになるか聞きたい。 

 

①昨年の予算審査特別委員会で質疑した小学校・中

学校の校納金管理システム導入の進捗状況、それ

に関連して「学校給食の徴収管理システム」につ

いては、平成 30年 6月議会、令和元年 9月議会に

おいても一般質問しており、今年度 9 月補正で予

算化されているが、こちらの進捗状況も併せて伺

いたい。 

 

②学校給食の徴収管理システムの導入に伴い、条例

等の変更も必要かと考えるが、今後の予定や計画

を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


